
Seite 158

- 1 a) Die Vorsitzende des Förderkreises, Frau Özkaya, schreibt an die Schülerinnen und Schüler der Klassen 6 bis 10.
 b) Der Förderkreis macht das Angebot, eine Jahrgangsstufe mit Tablets auszustatten.
 c) Man muss sich beim Förderkreis schriftlich bewerben. Das Bewerbungsanschreiben sollte die Mitglieder vom Tablet-Einsatz in der jeweiligen Jahrgangsstufe überzeugen.

2

Argumentationsplan	
1. An wen schreibe ich?	Mitglieder des Fördervereins
2. Was ist der Anlass?	Anschaffung von Tablets für einen Jahrgang
3. Welche Meinung / welches Anliegen habe ich?	Die Klasse 7a ist begeistert von der Vorstellung, mit Tablets zu arbeiten, deshalb möchte ich im Namen der Klasse den Jahrgang 7 für das Tablet-Projekt vorschlagen.

Seite 159

- 5 a) Sie unterhalten sich über die Bedenken des Förderkreises.
 b) Ebru meint, dass der zehnte Jahrgang ausgesucht werden wird. Sie hat Bedenken, dass nicht sie Tablet-Klasse werden, weil viele Schülerinnen und Schüler im Klassenraum toben.

Seite 161

2 a)

Datteln, 09.04.20..

Sehr geehrte Mitglieder des Förderkreises,

wir haben großes Interesse daran, in Zukunft im Unterricht mithilfe von Tablets zu lernen. Im Folgenden möchten wir Sie davon überzeugen, dass wir als erster Jahrgang mit den Geräten ausgestattet werden.

Gerade für unseren Jahrgang ist es sinnvoll, mithilfe von Tablets zu lernen, damit unsere Schultaschen endlich leichter werden. Wenn wir auf den Tablets digitale Schulbücher haben, dann brauchen wir nur noch unsere Hefte und Mappen einzupacken. Das schont unsere Rücken.

Bestimmt haben Sie nicht ganz unrecht, wenn Sie denken, dass die 7. Klassen noch hin und wieder im Klassenraum toben. Wir können die Geräte in den Pausen einsammeln, sodass sie geschützt sind. So gewährleisten wir, dass die Tablets nicht kaputtgehen. Sicherlich ist es auch in Ihrem Interesse, dass die Tablets intensiv genutzt werden. Das spricht dafür, die Tablets in der 7. Klasse einzuführen. Wir absolvieren noch keine Praktika oder legen Prüfungen ab, sodass bei uns kein Unterricht und damit Tablet-Nutzungszeit ausfällt.

Das für uns wichtigste Argument ist, dass wir im Unterricht lernen, wie man mit dem Tablet umgeht. Wir finden, dass das Erlernen dieser Fähigkeit in der 7. Jahrgangsstufe besonders wichtig ist, denn in unserem Alter steigen die Nutzungszeiten von Medien stark an. Es ist sicherlich sinnvoll, wenn Lehrer uns begleiten. Die höheren Klassen haben schon viele Erfahrungen mit Medien gesammelt und gehen sicherer damit um als wir.

Zum Schluss fassen wir zusammen, dass Tablets für unsere Jahrgangsstufe sinnvoll sind: Sie schonen unseren Rücken, wir haben Zeit, sie intensiv zu nutzen, und sammeln dadurch Erfahrungen, wie man mit diesem Medium umgeht. Wir hoffen, dass wir Sie in unserem Brief überzeugen konnten. Wir freuen uns auf Ihre Antwort.

Mit freundlichen Grüßen

Maya Sabel
 Klasse 7b